
＜真砂地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
＜議会報告会について＞
　報告を聞いて質問をしろと言われるから人が来ないのではないか。

　一応そのような形で進めるが、それだけにこだわっているわけではな
い。 広聴広報

2
＜石見神楽のアピールについて＞
　Ｕターンしてきたが、益田が知られていない。空港マラソンや自転車は
知られているが、石見神楽をもっとアピールすべきではないか。

　カグラボ（民間事業者）の取組など、新たな取組もある。
経済建設

3

＜告知端末の活用について＞
　自販機のうどんも有名になっている。ＴＶの放送がある時に事前に告知
端末等で知らせることは出来ないか。

　できるものとできないものがあると思うが確認する。
【執行部回答：政策企画課】
　緊急防災放送装置を利用したお知らせ放送には、放送にあたって基準を
設けており、①公共性が高いものであること、
②営利目的でないこと、③政治的放送でないこと、④宗教的放送でないこ
と、⑤担当課（市）において放送の必要性を認めたものであることとして
いる。益田市を題材としたテレビ番組については、事前に放送内容の詳細
が入るもの、入らないものがあり、その取扱いが統一できないことから、
告知を行っていない。また民放放送の場合は、番組内で広告等も同時に放
送されることから、お知らせ放送では告知を控えている。

総務文教

4
＜コロナ禍での活動について＞
　コロナが収まらないと活動ができない。

　以前より活動制限はなくなっている。県の方向性に準じて市は対応して
いる。 総務文教

5
＜教員の多忙化について＞
　教師の時間外の多い理由は保護者対応や生徒指導なのか。保護者対応な
ど直接生徒に関係ないこともあるのではないか。

　報告業務などが多いと聞いている。複合的な課題があり、多様性や不登
校など以前より教師の多忙感はある。 総務文教

6
＜青年会議所について＞
　青年会議所とは。

　20～40才の経済人が所属し、地域のことや市全体のことを考え、自主的
な活動をしている団体である。 経済建設

7
＜真砂小学校の複合施設化について＞
　真砂小学校が複合施設となった。議会にも今後の成り行きには注視して
もらいたい。

　議会としても地域づくりを総合的に考えており、議論・協議を尽くした
いと思っている。 総務文教

8
＜市営住宅の家賃について＞
　市営住宅の家賃を下げ定住促進すべき。

　現状では他とのバランスがあるので、真砂の住宅だけとはならない。
経済建設
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10

＜市道整備について＞
　久々茂柿原線は今後どうなるのか。いつ完成するのか。

　市に確認し、回答する。
【執行部回答：土木課】
　令和９年度に完了予定としているが、極力早期完了となるよう努める。 経済建設

11

＜県道整備について＞
　県道益田澄川線改良工事は。

　市に確認し、回答する。
【執行部回答：国県事業推進室】
　現在、益田～匹見を結ぶルートの整備は「グリーンライン９０」の早期
整備を県に対し要望している。澄川、広瀬、落合の３地区で道路拡幅工事
や周辺の落石対策工事などが重点的に進められている。このような状況の
中で、当路線は改良の計画となっていない。

経済建設

12

＜砂防ダムの管理について＞
　真砂保育所の上に砂防ダムが3つあるが管理ができていない。砂が詰
まっていて危険。

　市に確認し、回答する。
【執行部回答：土木課】
　砂防ダムは県の管轄となっている。県（益田県土整備事務所）と市（土
木課）で現場を確認し、管理状況や対応方針について連絡する。

経済建設

13
＜市道管理について＞
　市道の側溝が詰まっている。市が重機を用意して地区に貸し出すとか、
レンタルしたら補助などないのか。

　側溝も含め市道の管理ができていない所が多いことは承知している。
経済建設

14

＜狩猟免許の取得補助について＞
　罠、狩猟免許取得の補助金があるか。

　取得の補助金はあるが、継続の補助はないと思う。市に確認する。
【執行部回答：農林水産課】
　狩猟免許関連の補助金としては、狩猟免許の取得と更新（継続）時の経
費に対する補助はないが、猟銃所持許可申請に多額の経費がかかるため、
その申請に対しての補助制度がある。ご活用いただきたい。

経済建設

9

＜市道整備・管理について＞
〇馬谷地区で大型ダンプが行き来する久々茂と馬谷のルート（道が悪
い？）
〇市道秋冷馬谷線の年一回の路肩の草刈り要望を出しているがどうなって
いるか。

　市に確認し、回答する。
【執行部回答：土木課】
　久々茂と馬谷のルートについては、市道久々茂柿原線と認識している。
定期的な市道パトロールを実施し、必要に応じて路面補修等の維持作業を
行っているが、馬谷地区については各種事業所があり、大型車両の通行が
多く、他地域と比べて特にその補修頻度が高いことは承知している。緊急
度に応じて維持作業を行っているので、ご理解いただければと思う。
　なお、通行された際に路面の損傷等があれば土木課へ連絡いただきた
い。
　市道秋冷馬谷線の除草については、平成28年2月に要望をいただいてい
る。
市道の除草作業は通行の安全を確保するうえで重要な作業であるが、高齢
化や担い手の減少等、将来的な不安については真砂地区に限らず、市全域
から承っており、市としても喫緊の課題と認識している。
　地域の皆様で困難となった場合、全て市で対応することは現実的に困難
であるが、市道の利用状況や地域の実情も踏まえながら、業者、シルバー
人材センター等の団体、並びに他のボランティア団体等への委託も含め、
最大限努力していきたいと考えている。

経済建設



15
＜猟友会への支援について＞
　豚熱が大変なことになっている。猟友会を応援してほしい。

　猟師への対策について、考えていきたい。
経済建設
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